

# 3年 学年だより

金沢市立犀桜小学校  
2025.11.28.12月号  
3年 担任

寒さが一段と増し、校庭の木々もすっかりと葉を落としています。朝夕の冷え込みで、吐く息も白くなり、冬が来たことを感じる今日この頃です。2学期は行事が続き、子どもたちもぐんと成長したように感じます。保護者の皆様には、たくさんのご支援ご協力をいただき、感謝しています。ありがとうございました。

12月は、二学期の締めくくりの月です。学習はもちろんのこと、これまでを振り返り、自分の成長を確かめながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

## 1. 通知表渡し

日時：12月23日（火）24日（水） 13:30～16:30

子どもたちの頑張りをお伝えしたいと思います。お1人あたり約10分の懇談、チャイムの合図で完全入れ替えを行います。ご協力よろしくお願ひします。

## 2. 消防署見学に行ってきました

社会科で「火事からくらしを守る」の勉強をしています。火事からくらしを守るために消防士さんがどんなお仕事をしているのか、消防署はどんな設備なのか「中央消防署 泉野出張所」を見学してきました。

その中で、たくさんの発見と驚きがあり、見学中に緊急出動の場面に居合わせ、現場の臨場感も感じながら学習することができました。



## 3. 食べ物へんしんブックについて

子どもたちが国語の『すがたをかえる大豆』の学習で、「食べ物へんしんブック」を作成しています。説明の仕方を工夫しながら、わかりやすく「食べ物のへんしん」について書いています。近日中におうちに持ち帰りますので、子どもたちが書いた作品をご覧いただき、感想用紙に感想や励ましの言葉などを書いていただきたいと思います。ご協力のほどよろしくお願ひします。

\*冬休みの宿題等については冬休み号でお知らせします。